



Consejo de Colegios de Médicos Valencianos

Consejo de Colegios Médicos Valencianos

Salida N:14

Fecha 16 Marzo 2020

Avda. de la Plata, 20
46013 VALENCIA
Tfno. 963 35 51 10
Fax 963 34 87 02

Estimado Colegiado

Ante la situación extraordinaria que estamos viviendo y la preocupación del colectivo médico, el Consejo Autonómico de la Comunidad Valenciana, representado por los Presidentes de los Colegios de Médicos de Castellón, Valencia y Alicante, se ha reunido esta mañana con la Consellera de Sanitat, Ana Barceló.

Por un lado, el Consejo se ha puesto a disposición de las autoridades competentes para apoyarles en lo que precisen. En este momento es el Ministerio de Sanidad quien tiene la capacidad de toma de decisiones. Por otro lado, hemos solicitado ayuda para asegurar la protección en los puestos de trabajo del personal sanitario y hemos trasladado la preocupación de los médicos ante la falta de mascarillas, gafas y guantes.

Tras la reunión se han obtenido las siguientes conclusiones:

1. Día a día se toman medidas, la situación es cambiante. El Ministerio, quien ahora tiene el mando único, ha dado la indicación de no citar a los pacientes no urgentes, tanto en consultas como en quirófano.
2. La sanidad Privada ya está a disposición de las comunidades autónomas para cuando haga falta.
3. En Atención Primaria se van a realizar consultas telefónicas. Se habilitarán teléfonos para contactar con los médicos y evitar, en la medida de lo posible, las consultas presenciales.
4. El servicio de citas telefónicas está suspendido y Conselleria ha habilitado una App (aplicación online) para poder responder a todas las dudas.
5. Es necesario reforzar la idea de no acudir a centros de salud ni hospitales a no ser que sea urgente.
6. Cumpliendo el DECRETO 32/2020, de 13 de marzo de 2020, se va a habilitar una plataforma para que los jubilados menores de 70 años y médicos sin especialidad puedan apuntarse y estar como reserva por si fuera necesario recurrir a ellos.
7. Se valorará hacer turnos del personal, pero solo en Primera Línea. El resto tiene que estar disponible para entrar cuando haga falta.
8. Ante la falta de material, se han buscado proveedores con stock de material de protección (guantes, gafas y mascarillas) para ponerlo a disposición del personal sanitario.
9. La Conselleria se ha comprometido a mantener una videoconferencia semanal con el Consejo Autonómico de los Colegios Oficiales de Médicos de la Comunidad Valenciana. Además, ha reconocido la labor que está realizando el Consejo.

Una vez más, queremos agradecer la labor que estáis realizando y os mostramos todo nuestro apoyo. El Colegio de Médicos es vuestra casa y tiene las puertas abiertas para todo aquello en lo que podamos ayudar. Gracias por vuestro trabajo, esfuerzo y dedicación.